



- かんがえる子 (知)
- おもいやりのある子 (徳)
- たくましい子 (体)

いっぽんぎ

二学期のスタートです

長かった夏休みもあっという間に終わり、21日から2学期が始まりました。一学期後半からとても暑い日が続き、夏休み中も天気の良い暑い日が続きました。外で遊ぶこと自体危険な日もありましたが、そんな中でも子ども達は充実した夏休みを過ごしたのではないのでしょうか。

今年度の夏休みは、PTAによる学校プール施設開放も行われました。当初3日間を予定していましたが、プールや体育館のすぐそばにクマが出没したため、2日目の開放を中止しました。参加する児童の保護者の方全員で監視をする形でのプール開放でした。PTA活動の新たな試みとして今年度実施しました。監視をくださった会員の皆様、暑い中大変ありがとうございました。

始業式の日、校舎内は子ども達の歓声でぱっと明るくなりました。やはり子ども達の声はとていいものです。真っ黒に日焼けした子ども達は、久しぶりに会った友達との会話に夢中になっていました。

始業式では、「泥臭くゴールをねらうプレー」が持ち味だったサッカー元日本代表の岡崎慎司選手の話をしました。現役時代「一生ダイビングヘッド」という座右の銘のとおり、決して華麗ではなくても体を投げ出してボールに向かっていく姿勢で、チームには勝利を、仲間には勇気を、観客には感動をもたらしました。2学期は岡崎選手のように泥臭く様々なことに挑戦していこうと伝えました。

体育館の改修工事も大分進んできました。一般への施設開放はまだできませんが、おそらく9月中旬には体育館で学習活動が再開できそうです。学習発表会や3・4年生が参加する市内小学校音楽発表会に向けての練習も体育館できそうです。運動会や一本木っ子集会も行われます。学級の仲間のよさを認め合い、対話しながら互いを高め合っていけるような取り組みをさせたいと思います。

保護者の皆様そして地域の皆様、2学期も引き続きご支援ご協力をお願いいたします。

「泥臭く」とは ～始業式の話から～

「泥臭い」の本来の意味

- 1 泥の匂いがする
- 2 垢抜けていない
- 3 いなかくさい
- 4 やぼったい

こんな意味合いでも使われている

- 1 粘り強く物事に取り組む
- 2 見えないところでコツコツと頑張る
- 3 言葉だけでなく実際に行動する
- 4 失敗を恐れず挑戦する



「かっこわるい」という意味合い

「とんでもなくかっこいい」という意味合い

できないことが分かっていたり、上手にできそうもないと思ったりすると、挑戦することをためらってしまいます。「挑戦して失敗する」ことはかっこ悪くないけれど、「挑戦しない」ことはかっこ悪いことです。上手じゃなくても、きれいじゃなくても、失敗を恐れず、「泥臭く」いろいろなことに挑戦して力をつけていきましょう。

「二学期にがんばりたいこと」

児童会長 蓬田 陽葵さん

私が二学期にがんばりたいことは四つあります。

一つ目は、運動会です。小学校最後なので、正々堂々ががんばって戦いたいです。そのために当日だけじゃなく運動会の練習のときにもみんなを引っ張っていけるようにしたいです。

二つ目は学習発表会です。学習発表会も小学校最後なので全員にこういう役だとわかってもらえるようにがんばりたいです。運動会や学習発表会という大きな行事を通して6年生としてまた一つ成長したいです。

三つ目はあいさつです。毎月執行部が行っているあいさつ運動で、元気よく「執行部のみなさんおはようございます。」と言ってくれる人がいて、とてもうれしくなります。だから、私も元気よく名前をつけてあいさつをしたいです。二学期は、ますます一本木小学校にあいさつがひびくように、みんなでがんばっていきましょう。

最後に四つ目は友達と仲良く協力してよい学級にしていくことです。そのために私は今できていない当たり前のことを当たり前にできるようにしていきたいです。ほかにも友達が困っているときに「何かできることはないか」と考えて行動していきたいです。

二学期が充実した毎日になるように、そして一本木小学校がますますすてきな学校になるようにがんばっていきましょう。

熊に注意

昨年度に比べ、一本木地区で熊の出没の知らせが多くなっているように感じます。保護者の方もご存知と思いますが、先日は一本木中学校の校舎内に小熊が侵入するという事案がありました。また、夏季休業中ではありましたが、小学校の駐車場に成獣の熊が侵入するという事案も発生しています。いずれの事案も朝7時台に発生しており、子ども達が登校している時だったらと思うととても心配です。

学校の昇降口は午前7時30分ごろに開錠します。それより早い時間帯は職員もほとんど出勤していません。校舎内の安全確認後に昇降口を開錠しますので開錠を早めることはできません。一方で、7時10分ごろから昇降口で開錠を待つ子ども達があります。登校時刻は早くても7時40分ごろが適切です。子ども達の登校時刻があまり早くなならないよう各ご家庭で配慮をお願いいたします。

学校では、校地外で活動する際には熊鈴を身に付けさせています。また、新たに熊撃退用のスプレーを購入したので、指導者が携帯することにしてあります。また、校舎1階部分のドアや窓は開けっぱなしにすることのないよう徹底していきます。

スクールガードの皆様ならびに保護者の皆様には可能な範囲で構いませんので、ぜひ子ども達の登下校時の見守りをお願いいたします。以前にもお願いしたように、何かをしながらの「ながら見守り」で構いませんのでご協力をお願いいたします。

また、下校時刻に近い時間に学校付近で熊が出没した際は、保護者による迎えや集団下校の措置を講ずる場合があります。その場合は「マチコミメール」にてお知らせいたします。急な対応になりますがご協力をお願いいたします。また、緊急時学校に迎えに来た際は必ず昇降口まで児童を引き取りにいらしてください。引き渡しカードの提出も合わせてお願いいたします。

行き違いが発生しないようお子さんと下校先（自宅・学童・保護者迎え）を毎日確認していただきたいと思います。

【ながら見守りとは】

ジョギングや散歩をしながら、犬の散歩をしながら、玄関掃除をしながら、庭の草取りをしながらというように、何かをしながら地域の子ども達を見守る活動です。ご自身が可能な時間で構いません。もちろん毎日でなくても構いません。